

Mittwoch, 19.08.2015

Feuerwehr unternimmt Jahresausflug



Hebertsfelden. Der Vereinsausflug hat die Feuerwehrler heuer als erstes nach Prunn bei Riedenburg geführt. Das alte Gemäuer erkundeten die Hebertsfeldener am Vormittag nach einer Stärkung in der Burgschänke. Anschließend genossen sie den Ausblick auf die Altmühl (Foto). In knapp einer Stunde erfuhren die Besucher allerlei Wissenswertes über die damaligen Herrscher auf der Burg und die vielen baulichen Veränderungen, die im Laufe der Zeit erfolgten. Anschließend besuchte die Gruppe bei einem Überraschungshalt kurz das Dorffest der Feuerwehr Prunn, um sich dort bei Kaffee und Kuchen für die Weiterfahrt nach Kelheim zur Schifffahrt zu stärken. Trotz des niedrigen Wasserstands der Donau konnte das Schiff zur Fahrt durch den Donaudurchbruch zum Kloster Weltenburg ablegen. Vom Oberdeck aus genoss die Gruppe die Aussicht. Nach der Einkehr im Kloster-Biergarten ging es wieder in Richtung Heimat. Zum Abschluss kehrten die Ausflügler beim Stanglbräu zur Brotzeit ein. – red/Foto: red

(Bericht im Rottaler Anzeiger am Mittwoch, den 19.08.2015)

[Weitere Fotos](#)



zum Schließen hier drücken